

*Boluarte approuve l'entrée au  
Pérou de troupes américaines  
équipées d'armes de guerre*

---



La Havane, 1er juin, (RHC)- Le gouvernement de Dina Boluarte a autorisé l'entrée sur le territoire péruvien de troupes nord-américaines pour "réaliser des activités de formation en coopération avec les forces armées", dans le cadre d'un accord qui prendra effet entre le 1er juin et le 31 décembre.

Par le biais d'une résolution législative, publiée mercredi dans le bulletin de normes légales du Journal officiel, il a été spécifié qu'ils réaliseront "différentes activités de coopération en matière de formation avec les Forces armées associées à l'exercice militaire international Resolute Sentinel 2023".

De juin à août, des membres des forces spéciales de l'armée de l'air des États-Unis, et des forces spatiales entreront dans le pays andin avec des "armes de guerre".

"L'entrée du personnel militaire étranger se fera à des dates différentes, mais en aucun cas elle ne dépassera la date limite du 29 août 2023 pour le retrait du territoire de la République du Pérou", ajoute le décret.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324196-boluarte-approuve-lentree-au-perou-de-troupes-americaines-equipees-darmes-de-guerre>



**Radio Habana Cuba**